

# 志高く 12月号

令和7年12月1日(月)

【独立自尊・共存共栄】  
 自ら考え学び続ける生徒  
 心豊かで思いやりのある生徒  
 体を鍛えやり抜く生徒

齊藤 寛

## 後期人権旬間 「宇宙兄弟」から学ぶ「人権感覚」

「宇宙兄弟」という漫画は、講談社の漫画雑誌「モーニング」で、今からおよそ17年前の2008年に、連載が始まりました。主人公の南波六太(なんば むった)は、弟の日々人(ひびと)と違って、神経質で几帳面、人と争うことが苦手で、若干ネガティブな性格です。そのため、弟の日々人が先に宇宙飛行士になったこともあります。ますます自分に自信が持てなくなっていました。しかし幼いころからの夢である宇宙飛行士の道をあきらめきれず、同じ夢を持つ仲間と一緒に宇宙飛行士を目指す物語です。

下に示した言葉は、コミック第5巻で、JAXA宇宙飛行士選考試験現場での六太の発言から引用したのですが、とても印象に残っている言葉です。私たちの身の回りにある人権課題を解決するには、私たち一人一人が人権感覚を磨くことが何よりも大切なことだと思います。今回の人権旬間にあたり、人権感覚っていったい何だろうと改めて考えたときに、とても分かりやすく明快な言葉だったので、生徒の皆さんに紹介しました。

「グーみたいな奴がいて、チョキみたいな奴もいて、パーみたいな奴もいる。  
 誰が一番強いか、答えを知っている奴いるか？」 by 南波 六太

## 11月17日～18日 社チャレ大成功(2年生) 「働く」＝「傍楽」

2年生が「中学生社会体験チャレンジ」を行いました。地域の事業所の皆様から温かいご理解とご協力をいただきましたことに厚く御礼申し上げます。

さて、働くことの本質は「傍楽」という漢字に置き換えると大変わかりやすくなります。自分が何かしらの仕事をすることによって、傍(自分の周りの人)を楽にしてあげること。つまり、働くことの本質は、「自分以外の誰かの役に立つこと(社会貢献、他者貢献)」と言えるのではなのではないでしょうか。

*Good Job!*



11月20日(木) 深中史上初！ 東京班別研修(1年生)

# 好奇心・探求心・義侠心 ～Let's go 栄一翁ゆかりの地へ～

1年生が「東京班別研修（校外学習）」を行いました。今回は、深谷中学校初の試みとして、渋沢栄一翁ゆかりの場所を、班ごとに訪ねてみました。事前の準備や当日の行動、事後の振り返りをとおして、史上最高の赤学年に向けて貴重な体験ができました。



## 11月8日(土) 第2回資源回収



保護者や地域の皆様のご協力を得て、第2回の資源回収を行うことができました。今回は2年生の皆さんのが大活躍してくれました。集まった資源は、教育活動をとおして生徒に還元してまいります。ご協力ありがとうございました。

## 11月5日(水) 第2回花はなプラン



PTA環境整備部の皆様のご協力をいただき、第2回の花はなプランを実施しました。寒くなってしまったが、深谷中の花壇が華やぎました。花の生長が楽しみですね。

## 11月5、7、13日 3年生ふれあい体験



桃園保育園様のご協力をいただき、3年生が家庭科の授業の一環として、園児とのふれあい体験を行いました。園児とのふれあいの中で、心温まる素敵な時間を過ごさせていただきました。

## 12月の行事予定



月	曜	12月の行事予定
1	月	人権旬間 全校朝会 特設道徳①
2	火	いじめアンケート いじめ防止対策委員会
3	水	専門委員会 学校評価アンケート
4	木	
5	金	学力向上プロジェクト
6	土	
7	日	第7回北辰テスト
8	月	薬物乱用防止教室③
9	火	学年朝会
10	水	ふかまるDay 福祉の心を育む交流会
11	木	学力向上プロジェクト 学校運営協議会
12	金	
13	土	
14	日	こども学びスタ in 深谷
15	月	進路検討委員会
16	火	いじめアンケート PTA広報編集会議 期末短縮
17	水	ふかまるDay
18	木	進路面談(3年希望者)
19	金	進路面談(3年希望者)
20	土	
21	日	
22	月	給食最終日
23	火	大掃除
24	水	2学期終業式 3年生記録通知書配布 3年生記録通知書質問受付(14:00~16:00)
25	木	3年生記録通知書質問受付(9:00~12:00)
26	金	3年生調査書配布
27	土	冬季休業日(1/7まで)
28	日	
29	月	学校閉庁日(1/3まで)
30	火	
31	水	大晦日



自分のために！ 自分以外の誰かのために！